

つています。

渋川市には、JR上越線と吾妻線が走り、駅が八つあります。県内の市町村では、JRの駅が最も多くあります。その中で渋川駅は、まちなかにあり、伊香保温泉を訪れる人の玄関口です。

こんにちは!!

市長です

Vol.61

「駅前広場」

この渋川駅を、鉄道利用者だけでなく、多くの人が集まり、にぎわう場所にしたいと思っています。整備後には、コンサートや七夕、イルミネーションなど、さまざまなイベントに使えるよう、広場を明るく広くしました。

また、来年度も、屋外に雨宿りできる屋根を付けたり、地下道を明るくきれいにしたりします。まだまだ整備は続きますので、完成を楽しみにしてください。

今年は、新橋と横浜の間に日本で初めて鉄道が開通してから150年、上越新幹線の開業から40年の記念の年です。安全でエコな鉄道の価値を改めて見直したいものです。

そして、来年こそは、コ

►整備工事が進む駅前広場



現在、開業100周年を迎えたJR渋川駅の、駅前広場のリニューアルに着手しています。昨年度は、バスタクシーなどの公共交通ゾーンを整備し、今年度は、正面の広場の整備を行

口ナを乗り切つて、駅前やまちなかに、にぎわいを取り戻したいと思っています。